
28年６月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

食堂の動線を床に表示したり，学校の表示を明確にしたりと

いった初めての児童もすぐに動きが分かるような工夫がある

と助かります。事前に指導しますが，実際に行くと戸惑う子も

います。 

 

貴重なご意見をいただき，ありがとうございました。ご指摘の

とおり，下膳の際に利用団体同士が交錯し合う場面がありま

したので，下膳の誘導表示板を壁面沿いに掲げました。 

その後は，スムーズに流れるようになりました。 

 

若干，職員により対応が違っていたので，共通理解していただ

ければと思いました。 

 

職員間の共通理解が不十分でご迷惑をおかけし，申し訳あり

ませんでした。今後は，利用団体担当職員と活動担当職員，あ

るいは活動担当職員同士の連絡をしっかり行い，活動等にご

迷惑をかけないように努めてまいります。 

 

沢登りの迂回路の表示をすぐに作っていただいたり，どのよ

うな質問にも快く何度も答えていただいたり大変ありがとう

ございました。子どもたちの活動がスムーズにできたのもふ

れあい館の方々のおかげです。 

 

ご意見をいただきありがとうございました。利用団体が迷い

のないようなエリア整備に努めているところです。これから

も，お気軽にお声をかけていただければ幸いです。 
 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 28年７月 

泉岳自然ふれあい館 


